



Badischer Bahnengolf-Sportverband e.V.

Verbandssportwartin : Claudia Hengstler

Schmollerstraße 34, 78239 Rielasingen-Worblingen

Jahresbericht 2017

Liebe Sportfreunde!

Als Verbandssportwartin kann ich wiederum auf ein arbeitsreiches und aber auch ein sportlich erfolgreiches Jahr zurückblicken. Ich hoffe, Eure Erwartungen erfüllt und alles zu Eurer Zufriedenheit abgewickelt zu haben. Natürlich gibt es auch in Zukunft noch einiges zu tun bzw. zu verbessern, aber dank eurer Mithilfe gelingt das sicher.

Sportliche Highlights 2017

Auch im vergangenen Jahr haben die Badischen Minigolfer gezeigt, dass wir uns als „kleiner“ Verband überhaupt nicht zu verstecken brauchen. Es wurden wiederum große und kleine internationale und nationale Erfolge erzielt.

Beim Jugend-Länderpokal in Darmstadt-Arheilgen belegte unsere Mannschaft den hervorragenden 4. Platz, mit nur 2 Schlägen Rückstand auf den Bronzeplatz.

Beim Seniorencup in Olching mussten die Spielerinnen und Spieler mit winterlichen Temperaturen und Schneefall kämpfen. Dennoch konnte unser Team den hervorragenden 3. Platz erringen.

Bei den Jugend-Europameisterschaften in Schweden konnten Sarah Schumacher und Benedikt Schwickert mit den deutschen Teams jeweils den Vize-Europameistertitel erringen. Sarah spielte an allen Tagen souverän und ließ der Konkurrenz keine Chance und sicherte sich den Europameistertitel im Matchplay.

Auch bei den Deutschen Jugendmeisterschaften in Neheim-Hüsten nahmen insgesamt 6 Jugendliche unseres Verbandes teil. Sarah und Ben ließen der Konkurrenz keine Chance und holten sich in Ihren Kategorien jeweils den Deutschen Meistertitel. Aber auch die restlichen badischen Teilnehmer konnten mit ihren Leistungen zufrieden sein.

Bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften in Wanne-Eickel sorgte Sabine Hammerschidt für eine Medaille. Sie belegte dort den 2. Platz..

Für das Highlight bei den Deutschen Meisterschaften allg. Klasse in Murnau sorgte ebenfalls Sabine Hammerschmidt. Überraschend konnte sie die Goldmedaille im Matchplay gewinnen. Herzlichen Glückwunsch!

Bei den Deutschen Cobigolf-Meisterschaften konnten die MGF Waldshut den



Badischer Bahnengolf-Sportverband e.V.

Verbandssportwartin : Claudia Hengstler

Schmollerstraße 34, 78239 Rielasingen-Worblingen

Mannschaftsmeistertitel erringen. Karl-Heinz Gerwert und Ralf Schmidt-Hess ließen in der Einzelwertung der Konkurrenz keine Chance und sicherten sich in Ihrer Kategorie jeweils den Meistertitel.

Bei den Deutschen Meisterschaften (System Beton) in Bochum war Wolfgang Schumacher mit seinem 7. Platz der beste badische Teilnehmer.

Die Badischen Meisterschaften fanden 2017 unter reger Beteiligung und herrlichen Temperaturen in Schriesheim statt. Auch dort wurden hervorragende Ergebnisse erzielt. Die neuen Badischen Meister heißen Brigitte Waßmer, Karl-Heinz Gerwert, Beatriz Grüßinger, Peter Müller, Silvia Schumacher, Marcel Staudt, Jan Würthle, Anna Rümmelin und Michael Ritschel.

Herzlichen Dank dem MC Schriesheim für die tolle Ausrichtung der Badischen Meisterschaften.

Vorschau 2018

Highlight wir auf jeden Fall die Ausrichtung der Deutschen Cobigolf-Meisterschaft in Grötzingen sein.

Außerdem freue ich mich auf spannende Wettkämpfe der Mannschaften in den verschiedenen Ligen, regional und überregional.

Abschließend möchte ich mich nochmals bei meinen Vorstandskollegen und allen Vereinen für die gute Zusammenarbeit bedanken, allerdings verbunden mit einer kleinen Bitte. Es wäre wünschenswert, wenn die Meldungen etwas besser klappen würden. Für das Sportjahr 2018 wünsche ich allen GUT SCHLAG!

Mit sportlichen Grüßen

Claudia Hengstler